
 

 

  

Audiencia Pública 

 

Proyecto: Planta de Producción de Cemento 

Empresa: Cielo Azul Cementos y Calizas S.A. 

Fecha: 10 de Diciembre de 2012 

 

PREGUNTAS / INQUIETUDES 

1.- Ruta 8 y caminos vecinales no están preparados para recibir ese flujo de 

carga así como el Puente sobre Yerbal 

- ¿Se fortalecerán estas áreas? 

- ¿Se tomará a futuro el transporte fluvial a través del Río Cebollatí? 

- Apoyo de responsabilidad social (enseñanza, etc.) 

- ¿Se licitará el transporte a nivel local o se tercerizará? Ademar Sánchez 

Centro Comercial e Industrial de Treinta y Tres. 

2.- Esperamos que los vecinos seamos respetados, en cuanto al tránsito pesado 

será ensanchado de la Pacífica a ruta 98 el agua de Lapuente sea controlada. 

Edelmira Campallo. 

3.- Esta previsto hacer un puente para cruzar el Arroyo Lapuente (actualmente 

el paso es peatonal). 

Camino a “La Pacífica”, el mantenimiento es a cargo de la empres, ¿esta 

previsto pavimentar o mejorar? 

4.- Calles a usar de la ciudad. Aníbal Bentos Guimaraes. Junta Departamental 

5.- Mantenimiento previsto para:  - Camino La Pacífica 

      - Ruta 98 



      - Colaboración con IDTT por uso de calles. 

Aníbal Bentos Guimaraes. Junta Departamental. 

6.- ¿Se prevé viviendas en el predio? Aníbal Bentos Guimaraes. Junta 

Departamental. 

7.- Impacto sobre puente del Yerbal, se prevé mantenimiento o modificación 

para el aumento de tonelaje y tránsito? Aníbal Bentos Guimaraes. Junta 

Departamental 

8.- Tránsito previsto por Isla Patrulla- Aníbal Bentos Guimaraes. Junta 

Departamental 

9.- La preocupación del arroyo Lapuente es el consumo de agua que usamos, 

espero que no contamine porque perjudica. Severo Guerrero. 

10.- ¿Cuál será el recorrido de los camiones hasta la estación de AFE? ¿Por 

dentro de la ciudad? Nellys GEO Grupo Etoecologista Olimareño. 

11.- ¿Qué nos dice que los cursos de agua no se verán contaminados? Nellys 

GEO Grupo Etoecologista Olimareño 

 

 

 

  

 

 

  

  

 


